

商工会法施行五十五周年記念「秋田県商工会  
大会」が盛会裡に開催をみましたこと誠におめでとう  
ございます。

また、本日表彰を受けられました皆様から  
お祝いを申し上げます。

この五十五年の間、商工業の振興と秋田経済の  
健全な発展と福祉増進に寄与しつつ、広く活動を  
展開してかられた皆様に対し心から敬意を表する  
次第です。

この度の、五十五周年を大きな節目とし、  
秋田県商工会連合会のさらなる発展とご参会皆様  
のご多幸と健勝をお祈り申し上げて、お祝いのことば  
と致します。

衆議院議員 金田勝年

## 商工會法施行五十五周年記念

### 「秋田県商工會大會」の

ご盛會をお祝い申し上げます。

商工業の総合的な改善發達を図るための組織として商工會・商工連合會を設け、もって、國民經濟の健全な發展に寄与することを目的に施行された商工會法の施行から五十五年周年を迎えましたが、この長きにわたり、明るく活力に満ちた秋田県構築のため、ご尽力いただいております村岡會長様をはじめとする會員皆様の日頃のご努力・ご労苦に深甚なる敬意を表します。

私も国会議員の立場から、秋田県の經濟活性化・「秋田創生」に向け、最大限の努力をしていくことをお誓い申し上げます。

結びに、村岡會長様のもと、更に團結を強固にし、秋田県商工會連合會様の更なるご發展と皆様方のご健勝・ご活躍をご祈念いたします。

衆議院議員

御法川 信 英

商工会法施行五十五周年記念「秋田県商工会大会」の開催をお慶び申し上げますとともに、このたび長年のご功績により表彰を受けられる方々に、心からお祝い申し上げます。

今、県内景気は、緩やかな回復基調を続けているものの、人口減少・高齢化・海外との競争の激化等、経済の構造的変化に直面しています。地方に強靱で自立的な経済を構築するための小規模企業振興基本法が昨年六月に施行され、秋田県では中小企業の自立・創造に向けた基本的施策を定めて支援に取り組んでいます。

各商工会では日々、相談機能の強化や訪問指導など、きめ細やかな対応に取り組まれ、その果たす役割が今後ますます重要となつていきます。また会員の皆様におかれましては、経営基盤の強化、販路の拡大、技術の継承など、持続的に発展できる経営に努められますことをご期待申し上げます。

結びになりますが、秋田県商工会連合会の益々のご発展と、本日も  
参会の皆様のご健勝を祈念いたします。

衆議院議員 村岡敏英



商工会法施行五十五周年記念「秋田県商工大会」にあたり、本県商工業界の充実と県政発展に尽くされた先人のご労苦、そして今日の課題に取り組んでおられます村岡会長はじめ、関係各位のご努力に深い敬意と感謝を申し上げます。

これからも力を合せ、元気な秋田づくりに邁進されますよう念じ、商工会連合会のますますのご隆昌と、ご参席皆様のご活躍、ご健勝をお祈り致します。

商工会法施行55周年記念「秋田県商工会大会」の開催を祝し、  
貴連合会の今後ますますのご発展を心からお祈りいたします。

日本政策金融公庫  
総裁 細川 興一

商工会法施行55周年記念「秋田県商工会大会」のご開催を心より  
お祝い申し上げます。貴連合会の今後ますますのご発展と、本日  
ご参集の皆様のご健勝をお祈りいたします。

秋田銀行  
頭取 湊屋 隆夫

御 祝 詞

商工会法施行五十五周年記念「秋田県商工会大会」の  
ご開催を心よりお慶び申し上げますとともに、平素  
よりの多大なご支援に対し、厚く御礼申し上げます。  
この度の商工会法施行五十五周年の節目を契機と  
されまして、今後益々のご発展と、ご参会の皆様と  
より一層のご健勝を心よりお祈り致します。

平成二十七年十一月吉日

株式会社 北都銀行

頭取 青藤 永吉

本日の大会を祝し、心よりお喜び申し上げます。  
関係各位の並々ならぬご尽力に敬意を表するとともに、ますますの  
ご発展をお祈り申し上げます。

秋田県信用金庫協会  
会長 伊東 富男

商工会法施行55周年記念「秋田県商工会大会」のご盛会をお慶び申  
し上げます。

小規模企業の持続的発展、地域の振興・活性化に  
商工会関係者が一丸となって取り組んでいくため  
今後とも皆様のなお一層の御尽力を賜りますよう  
お願い申し上げますとともに、  
商工会ならびに貴会の益々のご発展を祈念いたします。

全国商工会連合会  
会長 石澤 義文